

Pre escolar Casita Amarilla ZONA 18

Se estimula cada área del niño y niña para lograr un desarrollo integral:

- Desarrollo físico
- Desarrollo intelectual
- Desarrollo del lenguaje
- Desarrollo afectivo social
- Desarrollo espiritual



Desarrollo intelectual



Para el desarrollo físico además de estimular el dominio progresivo de su cuerpo también se provee de una alimentación balanceada.



Desarrollo afectivo social



Se enseña al niño a relacionarse con sus compañeros y se acompaña en el desarrollo de su personalidad, a pesar del ambiente hostil en el cual viven en sus hogares y en su comunidad ya que Lomas de Santa Faz es uno de los asentamientos más violentos de la zona y de la ciudad en general

Desarrollo espiritual



Se refuerzan los valores en general y especialmente los valores espirituales

Desarrollo del lenguaje

La estimulación del lenguaje se realiza a través de varias actividades que desarrollan sus habilidades para expresar sus sentimientos, emociones y pensamientos.



Desarrollo físico



Detectamos y damos seguimiento a varios casos de maltrato y negligencia en contra de los niños.

Génesis de 5 años y Benjamín de 3 años son hijos de Luz Elena Medina, adicta a las drogas alquila un cuarto en Lomas de Santa Faz en el que viven en una condición de hacinamiento, en varias ocasiones los ha dejado solos o al cuidado de su abuela y se va durante días para consumir drogas. Los menores están descuidados no les brindan los cuidados necesarios de higiene, cariño, atención, educación etc. En el ciclo 2013 Cafnima los recibe y da seguimiento a su asistencia diaria y progreso en las diversas áreas anteriormente descritas.



Nesma Pérez de 3 años de edad había sido regalada a una persona desconocida a quien la abuelita la pudo recuperar para cuidarla, debido a que su madre no la quería; actualmente ella sostiene a la familia a través de una venta de atol y tostadas cuida a Nesma y a sus dos hermanos: uno de 12 y otra nena de 9 años.

